

Staatliche Realschule Bad Tölz

Schulen spenden 6500 Euro für Kinder und Jugendliche



Die Tölzer Realschule und die Marie-Luise-Schultze-Jahn-Schule haben den Erlös ihres Weihnachtsmarkts gespendet. Verkauft wurden Essen und Getränke sowie Werkarbeit. „Der Weihnachtsmarkt ist mittlerweile Tradition, und es herrscht eine gute Zusammenarbeit“, berichtete Klaus Koch, Leiter der Schultze-Jahn-Schule. Insgesamt wurden 6500 Euro eingenommen. Mit dem Geld sollen vor allem „Kinder und Jugendliche in der Region unterstützt werden“, so Monika Rost, 2. Konrektorin der Realschule.

Spenden flossen an die Aktion „Leser helfen helfen“ unserer Zeitung, an die Organisation Ronald McDonald München-Großhadern, an das Haunersche Kinderhospital München/Elterninitiative Intern 3, an das Heilpädagogische Jugendhaus Bad Tölz und die Tölzer Tafel. Zudem wurden je 1800 Euro an die Fördervereine der Schulen übergeben.

Das Foto zeigt (vo., v. li.) Klaus Förster (Leiter Realschule), Andreas Spanner (Förderverein Realschule), Louise (13, SMV Realschule), Louis (15, SMV Realschule), Nazlije (11) und Lea (13, beide Schultze-Jahn-Schule), Peter Burger (Tölzer Tafel) und Klaus Koch sowie (hinten, v. li.) Laura Illes (Tölzer Kurier), Monika Rost, Roswita Ritter (Heilpädagogisches Jugendhaus), Svenja Andreas (Orga-Team Realschule), Margarete Bader (Elterninitiative Intern 3), Katy Röder-Pergelt und Jule Büch (beide Ronald McDonald-Haus), Johannes Thoma (Verbindungslehrer Jahn-Schule) und Kilian Spindler (Konrektor Schultze-Jahn-Schule). *LILL/FOTO: ARP*

Quellenangabe: Tölzer Kurier (TK) vom 10.02.2026, Seite 35